

## **KURIER Medico über das Böse im Menschen. Plus 30 Seiten „PSYCHE Spezial“ zum Thema seelische Erkrankungen**

15.10.2018 | Kunde: KURIER | Ressort: Medien / Print / Kurier | Presseaussendung

**Das neue Gesundheitsmagazin KURIER Medico beleuchtet die dunkle Seite des Menschen und zeigt auf, was uns am „Bösen“ fasziniert. Erhältlich ist das 100 Seiten starke Premiummagazin Medico, inklusive 30 Seiten Special über psychische Erkrankungen, ab dem 17. Oktober um 4,90 Euro im österreichischen Zeitschriftenhandel oder direkt unter [magazin@kurier.at](mailto:magazin@kurier.at).**

**Honorarfreies Bildmaterial, Copyright KURIER, unter: [FOTOLINK](#)**

Wien, 15. Oktober 2018. Gibt es eine Definition für das Böse? Warum zieht es uns in seinen Bann und welche Faktoren sind ein guter Nährboden für unsere dunkelsten Seiten? Im neuen KURIER Medico (ET: 17. Oktober, 100 Seiten) taucht die KURIER Thema-Redaktion unter der Leitung von **Anja Gerevini** tief in die dunkle Seite der menschlichen Psyche hinab. Bekannte Psychologen, wie z.B. **Thomas Müller** oder **Jens Hoffmann**, erklären die Faszination des Grauens und wie der „Code des Bösen“ funktioniert. Darüber hinaus widmet sich die Redaktion aber auch den ganz alltäglichen Problemen, wie der Auswirkung von Sommer- und Winterzeit auf den Biorhythmus. Sie zeigt, wie man richtig auf Mobbing reagiert und behandelt viele weitere spannende Themen aus der Welt der Medizin – wie z.B. den neuen Fitnesstrend „Springen“: Sportmediziner erklären, was an dem ständigen Auf und Ab so gesund ist. Zusätzlich stehen 30 Seiten „Medico Spezial“ ganz im Zeichen der seelischen Erkrankungen, wie man diese erkennt, behandelt und zeigt Betroffenen den richtigen Umgang mit diesem Tabuthema.

### **Spannender Lesestoff aus der Welt der Wissenschaft**

KURIER-Medienhaus Geschäftsführer **Mag. Thomas Kralinger**: „Mit der neuen Ausgabe des Gesundheitsmagazins KURIER „Medico“ Reihe bieten wir unseren Lesern ein breites Spektrum aus verschiedenen Bereichen der menschlichen Psyche. Aber wir beschäftigen uns auch damit, was die Umstellung von Sommer- auf Winterzeit für unseren Körper bedeutet und wie wir besser damit umgehen können.“

KURIER Chefredakteurin **Dr. Martina Salomon**: „Die Gesundheit rückt im Bewusstsein der Gesellschaft immer stärker in den Fokus. Laut Studien achten etwa 30 Prozent auf eine gesunde Lebensweise. Damit verbunden ist das steigende Bedürfnis, sich über diese Thematik auf dem Laufenden zu halten. Als Qualitätszeitung können wir hier punkten, denn wir verfügen nicht nur über äußerst qualifizierte und ausgezeichnete Gesundheitsredakteure, sondern auch über das nötige journalistische Handwerkszeug, um wissenschaftlich hochkomplexe Themen auch Nicht-Medizinern seriös vermitteln zu können.“

Aus Kundensicht betreut wird die Magazinserie „Medico“ von KURIER Gesamtanzeigenleiter **Prok. Stefan Lechner** und Projektleiterin **Susanne Frauenberger**. „Laut einer Umfrage des Market-Instituts investieren Herr und Frau Österreicher durchschnittlich 960 Euro pro

Jahr in ihre Gesundheit. Damit ist die Gesundheitswirtschaft ein wesentlicher Faktor, dem wir mit unserer Magazinreihe eine maßgeschneiderte Plattform zur Vermarktung anbieten können“, erklärt Lechner.

*KURIER „Medico“ inklusive 30 Seiten Special über psychische Erkrankungen, ist ab dem 17. Oktober um 4,90 Euro im österreichischen Zeitschriftenhandel oder direkt unter [magazin@kurier.at](mailto:magazin@kurier.at) erhältlich*